



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Congratulations du Patriarche Cyrille au métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada à l'occasion de sa fête onomastique

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message au Primat de l'Église orthodoxe en Amérique à l'occasion de sa fête.

Sa Béatitude Tikhon, archevêque de Washington, métropolite de toute l'Amérique et du Canada

Béatitude, bien-aimé dans le Seigneur confrère et concélébrant,

Recevez mes félicitations à l'occasion de votre fête onomastique.

Vous donnant entièrement au service de l'Église orthodoxe en Amérique, dont vous êtes le Primat, vous donnez l'exemple au peuple de Dieu, lui enseignant avec charité à « être prêt à toute bonne œuvre » (Tite 3, 1).

Que par les prières de votre saint Patron, le Patriarche Tikhon de Moscou et de toute la Russie, le Seigneur, Pasteur des Pasteurs, vous accorde une bonne santé, la vigueur morale et Son aide abondante durant de longues années.

Avec ma fraternelle amitié dans le Christ,

+ Cyrille,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49134/>